
様式第3号(第12条関係) 

審議会等の会議の記録 

会 議 の 名 称  令和４年度 第１回伊勢崎市社会教育委員会議 

開 催 日 時  令和４年５月３０日（月）午後３時３０分～午後５時００分 

開 催 場 所  伊勢崎市役所東館５階第４会議室 

出 席 者 氏 名 

（委員） 

相川委員、柳澤委員、小谷野委員、菊池委員、福本委員、 

鈴木委員、栗原委員、常木委員、赤石委員、椎名委員、 

清水委員、高畑委員、前澤委員、荻原委員、横山委員、 

細渕委員、大前委員、丸橋委員 

 

傍 聴 人 数  ０人（公開） 

会 議 の 議 題 

１ 開 会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ       

４ 委員紹介（自己紹介） 

５ 事務局職員紹介  

６ 報告・協議（議長、副議長による進行） 

（１） 伊勢崎市教育行政方針について 

（２） 伊勢崎市の社会教育事業について 

（３）伊勢崎市社会教育委員会議年間計画について 

（４）その他 

７ 連 絡 

  少年の主張伊勢崎大会について  

群馬県社会教育委員連絡協議会会費について 

８ 閉 会 

会 議 資 料 の 内 容 
○ 令和４年度第１回伊勢崎市社会教育委員会議（冊子） 

○ 令和４年度伊勢崎市教育行政方針 

会 議 に お け る

議 事 の 経 過

及 び 発 言 の 要 旨 

１．開会 

２・委嘱状交付 

３．あいさつ 伊勢崎市教育委員会 教育長   三好 賢治 

       社会教育委員会議  議 長   栗原 ウメ子 

４．委員紹介 

５．事務局職員照会 

６．報告・協議 

（１）伊勢崎市教育行政方針について 

（２）伊勢崎市の社会教育事業について 

【事務局】令和４年度の伊勢崎市教育行政方針、社会教育事業に



ついての説明 

（３）伊勢崎市社会教育委員会議年間計画について 

（４）その他 

【委 員】会議の時に、これまでも意見が出にくかったので、意

見が出るような会議の進め方を考えてほしい。 

     例えば、コロナ禍後の社会教育のあり方についてや、

消費者教育等について、協議する場があるとよいと思

う。 

【事務局】今後、テーマを決めて、ワークショップのような取組

     の導入も検討していきたい。 

【委 員】県社会教育委員連絡協議会による会議や研修会等が、

今年度、すべてオンライン形式での開催を予定してい

るが、オンライン形式での開催についてどう考えます

か？ 

【事務局】今年度の予定は、県の会議の中で決定はしています

が、今後、対面形式での開催についての考えを、県の

方にも情報提供していきたい。 

７．連絡 

  少年の主張伊勢崎大会について  

群馬県社会教育委員連絡協議会会費について 

８．閉会 

 


